

unterm
Uhrturm

Ärger über



Endlich Platz

+ Nach langjährigem Kampf der Anrainer gegen sperrige, Fußgänger behindernde Abfalltonnen an der Kreuzung Grillparzerstraße/Humboldtstraße wurden diese rechtzeitig vor Schulbeginn endlich entfernt. „Ein Dankeschön im Namen der Bewohner an alle Stadtverantwortlichen, die den Menschen Platz im Stadtraum zurückgegeben haben“, freut sich **Jördis Tornquist**.

FUSSGÄNGER. Die Entfernung von Mülltonnen sorgt für Freude, eine nicht aufgestellte Ampel für Aufregung.



Wenn Sie sich über etwas in der Stadt ärgern oder wenn Sie etwas loben wollen, greifen Sie zum Telefon! Wir hören Ihnen zu und versuchen Ihnen zu helfen. Rufen Sie einfach die Grazer-Hotline **0 316/23 21 10**.